

Universidad de Antioquia

Facultad de Ciencias Farmacéuticas y Alimentarias

Es una institución de educación superior colombiana, reconocida como la segunda mejor Universidad pública del país. Además de destacarse en el campo académico e investigación, también sobresale por ser un importante centro cultural y por realizar acciones en diferentes ámbitos como la protección del medio ambiente.

Contribuye con la formación de profesionales, la conservación de la salud y el mejoramiento de la calidad de vida, desarrollando actividades de investigación, docencia y extensión en las áreas de medicamentos, alimentos, cosméticos y productos naturales, acorde con los avances científicos, económicos y las disposiciones gubernamentales.